



野沢北高校 校長通信

令和6年 6月5日号

3年生、2年生に新入生が加わり、この季節の学校は活気に満ちています。運動班は各班が東信大会、県大会で健闘しました。生徒会では、日輪祭に向けた様々な企画が動き出しています。朝、教室から聴こえる合唱練習、岳南会館での有志による第九の合唱練習、それぞれ「隙間時間」を活用して学習と両立しながら、いろんな活動に挑戦しています。今年も野沢北高生は、様々な活動を通してエネルギーを蓄え、成長し続けています。

◆ 海外研修報告会



カンボジア・台湾研修報告



探究アドバイザー草本先生のご助言



コンテストでプレゼンする生徒



本校の探究サポーターも審査

- 5月2日、昨年度つばさプロジェクトで、海外研修（カンボジア・台湾）に参加した生徒が、報告会を行いました。また、本校独自の海外研修計画の説明も行いました。
- 5月20日、探究プレゼンテーションコンテスト（本選）が開催されました。理数科の課題研究のエキシビション参加もあり、会場は緊張感に溢れました。審査結果は、日輪祭で公表され、賞状と景品が贈られます。

◆ 第107回吹奏楽班定期演奏会



野沢北高校吹奏楽班（NKBC）



第Ⅱ部の演奏



県警・JA 共済のご支援



スタントマンの自転車事故再現

- 5月26日、第107回の野沢北高校吹奏楽班定期演奏会が小諸文化会館で開催されました。地元中学生やOBOGとのコラボ、新入生の紹介演奏等、大勢のご来場いただいた皆様とともに、大いに盛り上がりました。
- 5月30日、本校グラウンドで自転車交通安全教室を行いました。多くの皆様のご協力で、スタントマンによる危険を実感できるプログラムでした。自転車走行時のヘルメット着用を本校のスタンダードにしましょう。

◆ 野沢北高校「平和を考える日」（戦没者等慰霊祭）



2013年 本校百周年記念で戦没者等慰霊碑建立
 （先の大戦で散華した237柱の本校同窓生の慰霊碑）
 【佐久市前山1380-1（貞祥寺内）】
 ・毎年、岳南会と遺族会が6月第一日曜に慰霊祭
 2023年 本校生徒会長が参列
 2024年 本校「世界を考える会」の生徒が参列

○6月の第一日曜を野沢北高校では「平和を考える日」としました。県大会や定期考査、日輪祭等で大変多忙なこの時期に「先輩の無念さ」「戦争の悲惨さ」「平和の尊さ」等、深く考える日にしてほしいと願います。

【生徒の活躍】



北信越大会出場

3年5組 後小路葉月さん（野沢中出身）

陸上、女子5000m競歩 県大会優勝
 昨年に続き長野県2連覇を達成しました。
 その他、これまでに、陸上班、柔道（個人）で、長野県代表として北信越大会に出場する生徒がいます。健闘を祈ります。

<当面のトピック>

- 10日～12日 前期中間考査
- 17日～ 日輪祭準備期間
- 29日～7月1日 日輪祭
- 2日 振替休日
- 3日 片付け → 授業
- 4日 進路講話（2年・3年）